

PRESSEMITTEILUNG



Österreich / Kärnten / Tourismusverband Villach

Renaturierung: areaone wird wieder der Natur gehören

Nach zahlreichen Unwetterschäden entscheidet sich der Tourismusverband Villach dazu, das Mountainbike Skill Center am Kumitzberg wieder ganz in Einklang mit der Natur zu bringen. Das Angebot für Mountainbiker*innen wird aber erweitert, Überlegungen zur Realisierung eines neuen Übungsgeländes gibt es bereits.

Die areaone: Kärntens erstes Mountainbike Skill Center

Übungsgelände für alle Mountainbikebegeisterten: Anfänger und Profis hatten bisher in einem Waldstück am Kumitzberg am Vassacher See in Villach auf verschiedensten Trails die Möglichkeit, Fahrtechniken zu erlernen und zu verbessern. Das sogenannte „Skill Center“ war frei zugänglich und ausgesprochen vielseitig.

Mit zum Konzept gehörten auch professionelle Fahrtechnikkurse, angeboten unter anderem von dem bekannten Villacher Unternehmen RIDE.company.

Konzipiert und gebaut wurde das Skill Center areaone vom Tourismusverband Villach in enger Kooperation mit dem Mountainbikeverein „Radlager“ und den beteiligten Waldbesitzern. Finanzielle Unterstützung erhielt das Projekt von Sponsoren und Partnern; freiwillige Helfer leisteten zudem unzählige ehrenamtliche Arbeitsstunden. Somit konnten Trainigstrails auf einem qualitativ hochwertigen Niveau angeboten werden.

Borkenkäfer, Hagel, Sturm und Überschwemmungen

Seit der Eröffnung im Juli 2016 musste die areaone vielen Wettereinflüssen trotzen: In den letzten Jahren wurde das Übungsgelände weitläufig saniert. Heuer reihen sich nach einem Borkenkäferbefall und starken Schneefällen auch schwere Sommerunwetter in die lange Kette der Widrigkeiten, welche dem Waldteil schwer zusetzten. Hinzu kommt, dass das Übungsgelände insbesondere in den Sommermonaten durch die begrenzte Parkraumsituation am Vassacher See schwerer zu erreichen war.

Nach jahrelangem Bemühen, die areaone zu erhalten, gibt der Vorstand des Tourismusverbandes Villach aber schlussendlich den Kampf gegen die Naturgewalten auf. Insbesondere die Unwetter des heurigen Sommers, infolge derer das Gelände längerfristig schließen musste, trugen zu diesem Entschluss bei. *„Tatsächlich geben wir die areaone sehr schweren Herzens auf.“*, bedauert Gerhard Stroit, Obmann des Tourismusverbandes Villach. *„Sie gilt immerhin als einzigartiges Angebot im städtischen Nahgebiet von Villach. Unser Ziel ist*

es, bestehende Infrastruktur stets weiterzuentwickeln und sie zu verbessern. In dem Fall ist es die einzig sinnvolle Alternative, die areaone zu renaturieren und den Wald in seinen Ursprungszustand zurückkehren zu lassen. Überlegungen zur Realisierung eines neuen Skill Centers gibt es bereits.“, so Stroitz weiter. Der Erlebnisraum Ossiacher See stehe derzeit stark im Fokus für die mögliche Umsetzung eines neuen Übungsgeländes für Mountainbiker. Projektziel ist auch hierbei der Schutz der Natur mittels Besucherlenkung und Ressourcenschonung sowie die Förderung von sportlichen Aktivitäten für Kinder und Jugendliche.

Mountainbikeparadies: Region tritt kräftig in die Pedale

Das Potenzial der Region Villach - Faaker See - Ossiacher See ist für Mountainbiker aber noch lange nicht erschöpft! Es wird stetig daran gearbeitet, die Attraktivität für Mountainbiker*innen weiter zu erhöhen; nicht zuletzt durch den Bau eines neuen Pumptracks in der Gemeinde Drobollach am Faaker See.

Bildtext 1

areaone am Kumnitzberg

@ Region Villach Tourismus / Martin Hoffmann

Weitere Informationen

Michael Sternig

Tourismusverband Villach, Geschäftsführer

9500 Villach, Bahnhofstraße 3

+43 664 921 77 94

michael.sternig@visitvillach.info